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１．日  時  令和２年８月１１日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理 園田 寛子委員    

芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 宮田 裕三  学校教育課長 田尻 清孝 

学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 池田 和臣 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第６８号 専決処分の報告及び承認を求めることについて 

  専決第５号  令和２年度宇土市一般会計補正予算（新型コロナウィルス対策分）について 

４ 議案第６９号 宇土市立学校の教育職員の業務量の適切な管理等に関する規則について 

５ 議案第７０号 令和２年度宇土市一般会計補正予算について 

６ 議案第７１号 令和３年度使用宇土市立中学校教科用図書の採択について 

 

 

     

   報告事項 
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令和２年８月宇土市教育委員会定例会会議録 

 

教育長     令和２年８月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

本日は，教育長及び４人の委員が出席でありますので， 

この会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

教育長     本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に芥川委員・白井委員を指名いたします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第２ 

教育長     本日の８月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

ご異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

教育長     異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

        日程第３ 

教育長     議案第６８号を議題といたします。 

学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  ≪説明≫ 

 

（質疑）    なし 

 

≪採決≫（原案のとおり）

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは，議案第６９号を議題といたします。 

本案について学校教育課長から説明願います。 

 

学校教育課長  ≪説明≫ 

       

（質疑） 

園田委員    時間外在校等の時間は，８時２０分始業の前に出勤していたものも含むのか。 

白井委員    関連してどのような形で把握するのか。 

学校教育課長  導入しているシステムを使用し統計を行い，休息時間を減算するような方法になる。 

白井委員    具体的にはどのように運用を行うのか。 
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太田教育長   統合型の校務支援を導入するため，そのシステムを活用して算出し，同じ学校同じ運 

用となる。 

        分単位の細かい時間の積み上げを行い，休息時間を差し引くような形となる。現状で 

は，その時間が今回定める週４５時間以内，年間３６０時間と比較すると超えてしま 

うことが懸念されるため，業務を精査し削減してもらう必要があり，国，県，宇城管 

内でも共通認識を持っているところである。 

業務の精査等をすぐにすべてにおいて行うことは困難だが，可能になるよう教育委員 

会も学校も工夫を行い，検討していく必要がある。 

白井委員    学校内の教員間でも温度差が出てくると思われるので，校長が先導して研修等行う必 

要がある。 

また，勤務状況を一部しか把握するのではなく，全体の意識付けとして，先生方へ共 

有した方がいい。 

太田教育長   現在は新型コロナウィルス感染症予防の観点から会議等の中止など見直しにより，在

り方が変わってきている。 

        業務改善については一人だけではなく，周囲と協議を行いながら取り組む必要がある。 

芥川委員    中学校の部活動の在り方について，熱心な顧問に負担がかかり，保護者の要望もあり， 

練習時間が長くなってしまっている。体育主任の会議や部活動担当者会などで話し合 

いを行い，教育委員会でもバックアップを行い，検討していく必要がある。 

太田教育長   保護者への説明については学校のみではなく，委員会としても行っていかなければい 

けない。 

近藤委員    小学校の部活動を廃止する際にも保護者の反対はあったと思うが，現在は教職員の業

務のため，生活のためになっており，中学校でも取り組むことは可能ではないか。 

        規則により時間が明示されたので，きっちり守る必要があると認識してもらい取り組

まなければ，変わっていかない。 

        教育委員会ではどのような方法で時間を把握していくのか。 

太田教育長   毎月報告があり把握を行っている。 

近藤委員    月の時間が記載されているので，月毎に把握しておく必要がある。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長     それでは次に，議案第７０号を議題といたします。 

本案について，学校教育課長，生涯活動推進課長，文化課長，給食センター所長の順

に説明願います。 

 

各課長     ≪説明≫ 

（質疑）     

白井委員    学校毎の項目にばらつきがあるが要望によるものなのか。 

学校教育課長  すべて学校からの要望を反映させたものになる。 
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園田委員    学校毎の項目の予算に違いがあるが，鶴城中の医薬材料費が他校に比べて少ないが，

購入しなくても不足はないということか。 

        代替の報酬については臨時休校時に勤務していた方と同じか。 

学校教育課長  臨時休校中に勤務していた方と同じである。 

        学校の補正予算については，校長のみではなく，事務，養護で協議をしてもらってい

る。また，各学校の予算について一度校長会でも比較してもらい，再度検討した結果

である。 

近藤委員    幼稚園の補正予算で非接触型体温計を購入するようになっているが，数は多くないか。 

また，学校や給食センター等には計上されていないが必要ないのか。 

学校教育課長  補助金の申請まで時間的に余裕がなかったため，概算で計上しているので予算執行時

に精査を行う。また，各学校の非接触型体温計は必要なものは今回計上されている。 

生涯活動推進  非接触型体温計は配布している。 

課長 

給食センター  職員用には１台設置済，調理員は以前から検温しているため特に準備していない。 

所長 

近藤委員    学務係の補正予算の看護師報酬補正額は正しいか。 

学校教育課長  現在の残額を差し引いた額のため，計上のとおりである。 

近藤委員    鶴城中学校のトイレ借り上げは新規計上か。 

学校教育課長  当初予算で計上していたが，コロナ対策で流用した不足分を補正計上している。 

近藤委員    中央公民館のマスクは何に使用するのか。 

生涯活動推進  来館者でマスクを忘れた方へ配布するためである。 

課長 

近藤委員    学務係予算のマスク１枚当たり３４０円の根拠は何か。 

学校教育課長  県が示した補助の単価どおり計上している。 

近藤委員    ７月豪雨関連の雨漏りによる改修を行う，体育関連施設の築年数は何年か。 

生涯活動推進  後ほど回答する。 

課長 

近藤委員    同じく７月豪雨関連の網田焼資料館は熊本地震で復旧した箇所と同じか。 

文化課長    地震により全体的に修復を行ったが，漆喰のため大雨により被害を受けている。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第７１号  （非公開） 

 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 
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◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和２年８月の定例教育委員会を閉会します。 

― 閉会 ―（午前１１時２０分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長     ・９月議会の日程について 

         ・職員の交通安全について 

学校教育課長   ・行事予定ついて 

生涯活動推進課  ・行事予定について 

         ・走潟地区体育館の貸出し再開について 

文化課長     ・行事予定について 

         ・歴史的資料保存活用事業運営委員について 

図書館長     ・行事予定について 

給食センター所長 ・行事予定について 

 

 

   議事録署名 

         委員  芥川 学 

 

         委員  白井 正晴 


